



NUEVO ACERADO PARA DISTINTAS ZONAS DE LA AVENIDA PRINCIPES DE ESPAÑA

Se pavimentará el espacio situado delante del colegio Pozo Nuevo y el que enlaza con la caseta de la Tercera Edad del recinto ferial

El teniente de alcalde delegado de Urbanismo, Jesús Corrales ha anunciado la aprobación durante la celebración de la última reunión de la Junta de Gobierno Local de diversas propuestas relacionadas con el arreglo de distintas vías de nuestra localidad. Así, se ha referido a la instalación de acerado en la avenida Príncipes de España, delante del colegio Pozo Nuevo.

Jesús Corales ha explicado que ya el pasado mes de diciembre, los propietarios del centro educativo accedieron a la petición del Ayuntamiento y realizaron el retranqueo de la valla en la que se encuentra la puerta de acceso. Ahora se da un paso más y el colegio colocará el pavimento que conformará el acerado de esta zona. De este modo, se le proporcionará un acerado a los padres y alumnos del colegio y al resto de viandantes, que de esta manera podrán caminar a lo largo de todo el tramo, ya que se ha unificado, en relación al resto del acerado de la avenida.

Por otro lado, también se ha aprobado la instalación, en este caso, por parte de la Delegación de Servicios Municipales, de acerado en el trozo de la avenida Príncipes de España que se sitúa una vez pasada la guardería Los Príncipes hasta llegar al recinto ferial, a la altura de la caseta de la tercera edad. En este caso, como en el anterior, el delegado de Urbanismo ha explicado que el objetivo es que los peatones puedan caminar por la zona con toda facilidad. Corrales ha indicado que en sector de Rota, cada vez son más los ciudadanos que viven y por tanto, el tránsito ha aumentado.

Finalmente, el teniente de alcalde delegado de Urbanismo ha querido volver a pedir disculpas a todos los vecinos, por las molestias que les puedan estar causando los cortes intermitentes que está padeciendo la calle Higuiereta, una de las arterias principales para el tráfico en el casco antiguo. Jesús Corrales ha explicado que debido a la constante circulación de coches a la que se ve sometida esta calle, su calzada se encontraba en muy mal estado, llena de baches y desniveles. De ahí los arreglos a los que está siendo sometida y con los que se solucionarán estos problemas. El delegado ha pedido paciencia ante los cortes de tráfico, porque está convenido de que “merecerá la pena”.

Rota, 25 de Marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es